

福島県議会議員

まさゆき

てしがわら正之



📖 廃炉にむけて…

2017.5.31

県議会総務委員会の県内視察で、楡葉遠隔技術開発センターを視察した。

福島第一原発の廃炉を進めるために、機器の開発や実証試験、作業者の訓練等を行う施設。廃止措置は、空間線量率が高い所での作業のため、ロボット等の遠隔技術が必要不可欠。

これから40年はかかるだろう。まだ、スタートラインについたばかりだ。



楡葉町日本原子力研究開発機構
楡葉遠隔技術開発センター

📖 先端医療産業の集積に向けて…

2017.5.9

特別委員会で、静岡県にあるファルマバレーセンターの視察を行った。静岡県は、製薬・医療機器工場のほか、製薬企業等の研究拠点が数多く集まる県東部地域に医療城下町を創ろうとしている。県立静岡がんセンターというがん診療拠点を中心に、企業に創薬探索・医療機器等の開発を支援している。

例えば、がんセンターの検体を使用した解析で、がん診断装置・診断薬の開発に役立てるなど、臨床のニーズを製品化するシステムが確立していて、医薬品・医療機器合計生産額は、全国一を誇っている。

人口減少に歯止めをかけるためには、雇用の創出、産業の振興が必要。福島県の医療機器産業の振興に大変参考になった。



静岡県医療健康産業研究開発センター
(ファルマバレーセンター)

📖 ドローンの研究開発について…

2017.5.10

研修の2日目。(株)デンソーを訪問した。デンソーは世界最大手の自動車部品メーカー。

昨年4月から、同社が培ってきた制御技術を活かし、他社のドローンにはない姿勢制御と運動性を特徴に、道路橋などの社会インフラ点検用途での展開を目指している。

ドローンの市場規模は15兆円以上と言われているが、



(株)デンソー技術開発センター

中国のDJI社が世界の70%を占めている。何か特徴を持った産業ロボットなら太刀打ちできると感じた。

📖 中間貯蔵施設は今…

2017.4.4

自民党福島県連で、大熊町と双葉町に建設されている中間貯蔵施設の進捗状況を視察した。用地買収と造成工事が進む土壌貯蔵施設と双葉町にある受入・分別施設について、環境省の職員から説明を受けた。

用地は民有地の約21%が契約済みであり、既に土壌を約18万立方メートルが輸送済み。今年度、学校等に保管されている除染土壌等を優先的に輸送し、50万立方



大熊町・双葉町

メートル程度を輸送する方針。本格的整備は、まさにこれからだ。

福島県議会議員

まさゆき

てしがわら正之



良識ある見識

2017.3.16

福島県議会政務活動費研修会が開かれた。全国で議員の政務活動費不適正事案が報告されている。

改めて、福島県議会として、適正な支出について議会事務局から詳細な説明を受けた。



第一特別委員会室

県民に対する説明責任を、しっかり果たす為にも、議員の良識ある見識が、今問われている。

議会も終盤へ…

2017.3.15

2月定例会県議会も終盤を迎え、本日は総括審査会が開かれた。これまでの代表質問、一般質問の中で審議を尽くせなかった問題や、2つ以上の委員会にまたがる問題等について、質問・質疑するために行う。

総務委員長として、議長役を務めさせていただいた。



福島県議会議場

議席とは違う視界で議場を見ることが出来る。議員の様子が間近に見れて、非常に興味深い。



歴史的価値ある文化財の保存を…

登録有形文化財に…

2017.5.29

郡山市逢瀬川第一取水場ポンプ室をご存じだろうか。大正13～15年に、郡山市の近代水道の第一次拡張事業にあたって建設されたポンプや受電器の上屋である。

近代の水道施設としては、「麓山の飛瀑」(国登録有形文化財)が、昨年文化庁による日本遺産の中に「一本の水路」というストーリーで選ばれたが、安積開拓に始まる郡山の近代歴史を考えると、その発展を支えた近代水道施設であり、ポンプ室の中には建設当時から残るスイス製のポンプもあって、当時の取水の状況が分かる産業遺産としての価値も高い。



郡山市桜木2丁目8番地内

郡山市は解体すると聞いているが、むしろ国登録有形文化財として、保存すべきだと考える。

合同庁舎を郡山歴史資料館に…

2017.5.24

来年人間では米寿となる県郡山合同庁舎の整備基本計画が、昨日示された。

現庁舎は、郡山市と協議するが、取り壊す予定と聞いている。郡山合同庁舎は、「21世紀公園麓山の杜」と隣接している。庁舎は、「郡山歴史資料館」として、周辺は大型駐車場としても利用可能なイベント広場として、郡山市が一体的に整備してほしいと思う。

ビックパレットふくしま北側の市有地との等価交換協議を行い、イベント広場は、お祭りやサーカスの誘致、



福島県郡山合同庁舎周辺地区

サマーフェスタのビール祭会場としても利用できる。周辺商店街の活性化にもなると思う。今後、強く郡山市に働きかけていきたい。